

Alojamientos de turismo rural en Castilla y León

Edical

Una completa guía de todas las casas rurales a lo largo y ancho de nuestra comunidad. Provincia a provincia, pueblo a pueblo, un libro necesario para disfrutar de todos los pintorescos lugares de Castilla y León.

La arquitectura tradicional Fundación Hullera Vasco-Leonesa

La arquitectura popular en nuestro país ha sufrido la especulación del desarrollo, pero aún quedan ejemplos singulares, sobre los que se debate en este libro, que se centra en la arquitectura de Castilla y León.

La arquitectura tradicional en tierras de León Fundación Hullera Vasco-Leonesa

Otro libro sobre arquitectura popular que se centra en la provincia de León, en su maravillosas construcciones de barro y en la arquitectura agropecuaria auxiliar.

Artesanías tradicionales en tierras de León Fundación Hullera Vasco-Leonesa

Artesanías como la alfarería, la cestería, la madera, el bordado, los instrumentos musicales, la forja, la orfebrería, los encajes, el arte pastoril o la forja, son estudiadas para mostrar la riqueza de nuestra comunidad

Cancionero y formulario lúdico de tradición infantil en El Rebollar y otros lugares del occidente salmantino

Ángel IGLESIAS OVEJERO

Diputación de Salamanca

Canciones que cantaban los niños salmantinos de la zona de El Rebollar y lugares cercanos y que acompañaban a los juegos. Era cuando los niños jugaban sin tecnologías.

Castilla y León todas las tierras historia, arte, gastronomía, recomendaciones, edición 2011

Publicaciones regionales

Un nuevo suplemento del diario el Adelanto, que nos pone al día de las nuevas propuestas y ofertas turísticas de nuestra comunidad para poder estar al día

Coto cerrado de mi memoria

Carmen MARTÍN GAITE

Salamanca 2002

Un precioso libro que el que Martín Gaité relata la Salamanca de sus niñez y juventud, recopilando los párrafos de algunos libros suyos, dónde aparece Salamanca.

Los Hombres de Musgo y su parentela salvaje: el mito silenciado

Gabriel CUSAC SÁNCHEZ

Instituto de Identidades

Una aproximación al origen de los famosos Hombres de Musgo bejaranos, intentando la comparación con otros antecedentes similares a lo largo del tiempo

Literatura de tradición oral.

Fundación Hullera Vasco-Leonesa

Un estudio de la literatura popular, centrándose en tierras leonesas. Cuentos, leyendas, romances y poesías de tradición oral, ligados a los momentos de ocio y trabajo del mundo rural

Miguel de Unamuno: El sentimiento trágico de España [DVD]

Diputación Provincial de Salamanca

Una nueva biografía sobre Unamuno en el 75 aniversario de su muerte. Se trata de un audiovisual que ha recuperado la diputación salmantina, que ya había editado hace 25 años

El puente romano de Salamanca desde su construcción hasta la riada de San Policarpo de 1626

Ángel VACA LORENZO

Diputación de Salamanca

La importancia histórica del puente romano de Salamanca a lo largo de sus dos mil años de su existencia, aunque en este interesante libro acaba en el barroco

La religiosidad popular en tierras de León

Fundación Hullera Vasco-Leonesa

La devoción popular es abordada a través de sus ritos: sus manifestaciones a través de fiestas y romerías, devociones y oraciones y también, lugares sagrados y sus formas

Unamuno: profesor y rector de la Universidad de Salamanca

Francisco BLANCO PRIETO

Hergar

Otra nueva biografía, justo al cumplirse los 75 años de su muerte. Profesor y rector de la universidad durante 39 años, agitador de conciencia y siempre, figura de culto.

El trabajo del cuero en la Castilla medieval : las curtiderías de Zamora /

Olatz VILLANUEVA ZUBIZARRETA

Castilla ediciones

El curtido de las pieles fue básico durante la Edad Media en toda la península. Este estudio recoge la actividad desarrollada en Zamora, con un estudio arqueológico de las tenerías de la ciudad.

La Universidad de Salamanca en el siglo XIII: constituit scholas fieri Salamanticae.

Universidad de Salamanca, 2011

Recoge los textos que dan cuenta de la historia de los primeros tiempos de la universidad. Se reproducen diez diplomas redactados por Lucas de Tuy, "Chronicon mundi" a instancias de Alfonso IX